



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

*Une mobilisation collective pour sensibiliser à l'itinérance*

### Première édition de la Nuit des sans-abri à Dolbeau-Mistassini

**Dolbeau-Mistassini, le 25 septembre 2024.** – C'est grâce à la mobilisation exceptionnelle de nombreux partenaires que la communauté de Dolbeau-Mistassini pourra expérimenter la première édition locale de la Nuit des sans-abri, le vendredi **18 octobre, de 18 h à 23 h**. L'événement se déroulera dans le parc Vers 2000, devant l'église Sainte-Thérèse-d'Avila, et vise à sensibiliser la population aux réalités de l'itinérance qui devient de plus en plus visible sur notre territoire.

L'objectif principal de cette nuit est de sensibiliser la communauté aux réalités des personnes en situation d'itinérance ainsi que de rappeler l'importance d'une action collective pour leur venir en aide. Ce sera l'occasion de mettre en lumière les défis vécus par ces personnes et de montrer l'engagement de notre communauté dans la recherche de solutions à long terme.

Parmi les nombreuses activités organisées pour l'occasion, nous invitons tout particulièrement la population à participer à la **marche de sensibilisation**, qui prendra son départ à 19 h 30. Ce moment de solidarité sera l'un des points forts de la soirée. Des breuvages chauds, de l'animation musicale, des prises de parole spontanées à micro ouvert et diverses activités viendront compléter la programmation de l'événement en collaboration avec les organismes partenaires.

Cette initiative citoyenne et communautaire est le résultat d'une mobilisation de plusieurs partenaires locaux engagés dans la lutte contre l'exclusion sociale et la précarité. L'événement est organisé en collaboration avec :

- Centre de ressources pour hommes Optimum
- Centre de santé mentale l'Arrimage
- CIUSSS du Saguenay-Lac-Saint-Jean (Direction santé publique et Direction santé mentale, dépendance et itinérance)
- Épicerie communautaire Le Garde Manger
- Maison du Cheminement
- PAJ-SM + (Programme d'accompagnement justice et santé mentale +)
- Sûreté du Québec – MRC de Maria-Chapdelaine
- Toxic Actions
- Ville de Dolbeau-Mistassini

La population est invitée à consulter les détails complets de la programmation de la Nuit des sans-abri sur l'événement Facebook créé pour l'occasion ([La Nuit des sans-abri à Dolbeau-Mistassini](#)) et à participer en grand nombre pour soutenir cette cause importante.

## **Mais qu'est-ce que la Nuit des sans-abri?**

La Nuit des sans-abri est un événement de sensibilisation à la situation d'itinérance, de pauvreté et de désaffiliation sociale. Depuis 1989, chaque 3<sup>e</sup> vendredi du mois d'octobre, des personnes passent la nuit dans la rue en signe de solidarité avec ceux et celles qui y vivent dans des conditions précaires et souvent intenable. L'événement vise aussi à donner une voix à ces personnes, à démystifier les réalités autour de l'itinérance, mais aussi à déconstruire les préjugés et à créer un espace de mixité sociale. C'est sous le signe L'itinérance : 100 visages que se déroule la 35<sup>e</sup> édition de la Nuit des sans-abri au Québec avec comme porte-parole le rappeur, animateur, conférencier, acteur et fondateur de Nikamo Musik, Samian.

Pour toutes les informations reliées à la Nuit des sans-abri de partout au Québec :  
[www.itinerance.ca/nsa](http://www.itinerance.ca/nsa)

– 30 –

**Source :** Christine Sauvageau  
Conseillère en communication et relation avec le milieu  
Ville de Dolbeau-Mistassini  
418 276-0160, poste 2071 ou 418 218-0522  
[communications@ville.dolbeau-mistassini.qc.ca](mailto:communications@ville.dolbeau-mistassini.qc.ca)